



Abänderungsantrag der Grünen-ALG

eingbracht in der Gemeinderatssitzung vom 16. November 2017

von

KO Karl Dreisiebner

Betrifft: Abänderungsantrag zu GR-Stück TO 23 – Neubenennung von Verkehrsflächen in Harnoncourtpark und Harnoncourtplatz

Entlang des Wunsches des Bezirksrat Lend in seiner Stellungnahme, die das Vermessungsamt per Mitteilung durch den Bezirksvorsteher am 31.10. 2017 erreicht hat und der in der entsprechenden Passage wie folgt lautet:

„Für den Park sollte aber ein Frauennamen gefunden werden. In diesem Zusammenhang darf ich auf die Richtlinien des Gemeinderates der Landeshauptstadt Graz über die Benennung von Straßen, Wege, Plätze, Brücken und Parkanlagen hinweisen, wobei Doppelbenennungen zu vermeiden und Namen von Frauen vorrangig zu verwenden sind. Ein Vorschlag wäre den Park nach Frau Professor Liselotte Buchenauer zu benennen. ... Liselotte Buchenauer war eine österreichische Alpinistin, Bergschriftstellerin und Journalistin. Geboren: 20. Dezember 1922 - Gestorben: 25. April 2003 in Graz.“

stelle ich folgenden Abänderungsantrag:

Der Gemeinderat wolle beschließen, dass der betreffende Park im Stadtbezirk Lend - dem Vorschlag des dortigen Bezirksrats folgend - die Bezeichnung "Lieselotte-Buchenauer-Park" tragen möge.